
COMUNICATO STAMPA
IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA DI PISTOIA

INTERVIENE SULLE INFRASTRUTTURE PROVINCIALI:
"SUL RADDOPPIO LINEA FERROVIARIA PISTOIA - LUCCA -

PISA REALIZZATO UN PRIMO STUDIO DI FATTIBILITA'
MA SERVONO FINANZIAMENTI ADEGUATI"

Nella sua relazione all’Assemblea annuale dell’Associazione Industriali, il
Presidente Marcello Flori, ha richiamato giustamente l’attenzione sulle
questioni infrastrutturali della nostra Provincia, ponendo in particolare
l’accento sulla questione dei collegamenti ferroviari verso Lucca.
Al riguardo vorrei ribadire come il raddoppio della linea ferroviaria Pistoia –
Lucca – Pisa sia un obiettivo fondamentale non solo per Pistoia ma per tutta
la Toscana Centrale, a servizio di una delle aree a più alto sviluppo
d’Europa.
Al riguardo già è stato realizzato un primo studio di fattibilità nel quale si
prevede anche l’interramento del tratto urbano di Montecatini.
Come Provincia siamo intenzionati a proseguire l’impegno per fare andare
avanti le ulteriori fasi progettuali anche di concerto con Enti Locali e
Associazioni di Categoria.
Ma per andare avanti nella realizzazione servono finanziamenti adeguati alla
portata di questo intervento.
A mio avviso sarà possibile fare concreti passi se istituzioni e forze sociali e
produttive porteranno avanti questo obiettivo con unità e convinzione.
Purtroppo i comprensibili impegni del Ministro non hanno consentito di
poter verificare in sede di Assemblea  degli Industriali la concreta possibilità
di impegni del Governo al riguardo.
Si tratta comunque di una verifica che assieme dobbiamo fare affinché di
fronte a questa esigenza prioritaria che la nostra provincia esprime, ogni
soggetto interessato possa indicare il livello del proprio impegno ed i tempi
entro i quali poterlo attuare.
Ho fiducia che per questa via potremo ottenere risultati concreti.
Quella stessa via che ci ha consentito in questi anni di ottenere proprio per le
nostre infrastrutture stradali, provinciali e regionali 113 miliardi di vecchie
lire già finanziate, da Provincia e Regione, e per le quali sono già in atto le
progettazioni e per alcune ormai prossime anche le procedure d’appalto.
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